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https://www.100test.com/kao_ti2020/159/2021_2022__E5_90_8D_

E6_A0_A1MBA_E7_c70_159472.htm 距离考试70多天，强化阶

段就要结束，学员从单一的做题将转入到综合训练上来，即

将进入模考阶段复习备考的学员心理压力很大，学员感到有

些疑惑，不知道目前的复习方向及方法，新浪网教育频道邀

请了清华05级IMBA学员宋俊芳北大IMBA学员陈映人大状元

唐芳、对外经贸大学状元裘丽、优秀考生寿阳做客聊天室，

为学员指点迷津，谈备考感受及下阶段复习应注意的事项。 

主持人：各位学员大家好,今天请到了清华、北大、人大、对

外经贸大学的状元及优秀考生为大家介绍备考经验,他们是：

清华IMBA：宋俊芳；北大IMBA学员陈映；人大状元唐芳及

优秀学员寿阳；对外经贸大学状元：裘丽。请各位嘉宾给大

家打个招呼。 宋俊芳：大家好，我是清华大学2005级MBA宋

俊芳，很高兴能在这里和大家聊聊联考的问题 寿阳：大家好

！很高兴能在这里和大家聊聊联考的问题 唐芳：大家好！很

高兴能在这里和大家聊聊联考的问题 陈映：大家好！很高兴

能在这里和大家聊聊联考的问题 裘丽：大家好！很高兴能在

这里和大家聊聊联考的问题 主持人：因今天嘉宾较多，所有

学员可以随时提问，嘉宾即时回答。 学员：宋俊芳，我想问

一个问题，请问你当初要报考MBA的初衷是什么？ 宋俊芳：

在两年多的工作中，我体会到自己对管理的兴趣，希望能构

筑更专业更系统的知识，塑造更优秀的思维方式，并充分享

受校园的生活 学员：宋俊芳，你好！很高兴能在这里认识你

！ 学员：宋俊芳，清华在我心中好难呀！ 主持人：我觉得你



们的背景都很好！难道只有背景好才行吗？ 裘丽：其实大家

来考MBA,很多人都是觉得现在资历太浅,或者想改变一下工作

环境,背景等,工作背景好当然是优势,但如果经验不是很丰富,

也可以跟同学学到很多东西,我们的同学背景非常复杂,来自各

行各业,互相的交流本身就是丰富的资源 学员：我现在的水平

是各科都是40多分，如何提高 唐芳：以我的经验，现在最好

应该把数学复习一遍。英语应该一直坚持复习，循序渐进。
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